



Entrevista /Marco Antonio Baños (Ex Consejero Electoral)

Es muy lamentable que al revisar los perfiles a la presidencia del INE encontremos básicamente personas que tienen alguna vinculación mayor o menor con Morena y el gobierno; evidentemente lo de Bertha María Alcalde llama mucho la atención, porque es una persona completamente vinculada al partido. En las quintetas se encuentran personas afines a Morena, pero también se pueden encontrar aspirantes con una sólida trayectoria en los órganos electorales que pueden hacer muy buen trabajo, el problema es que no se ve cómo vayan a construir los acuerdos. Es importante destacar que si no hay acuerdo político esto puede terminar en la Suprema Corte de Justicia de la Nación y es la propia *Cámara de Diputados* quien realice un primer sorteo el día 31 de marzo, porque el 30 la Junta de Coordinación Política debería tener ya los cuatro nombres que le van a proponer al Pleno”.

https://drive.google.com/file/d/1eA45lr9qw2eOC1ugZlgi_qfRBNo11jw/view